

Fecha: 31/01/2025 Audiencia: 30.000 Sección: OPINION Vpe: \$90.415 Tirada: 10.000 Frecuencia: DIARIO

\$3.766.230 Difusión: 10.000 Vpe pág: Vpe portada: \$3.766.230 Ocupación: 2,4%



Pág: 2

Hace 10 años: 31 de enero de 2015

Abre el primer parque inclusivo del país

Inclusivo del país

Con la participación de los niños de la Teletón en Concepción, el Parque Ecuador Inclusivo, el primero de su tipo en el país, fue inaugurado tras 10 meses de trabajo durante una breve ceremonia realizada ayer, en la que participaron diversas autoridades de la Región. De esta manera, el reconocido espacio penquista se convirtió en el primero a nivel nacional en contar con las características adecuadas que permitan el íntegro uso del espacio por parte de niños con capacidades diferentes.